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ABSTRAK   

 

           Skripsi ini dengan Judul “Strategi Guru dalam Meningkatkan Kemampuan 
Hafalan Peserta Didik di Mts Negeri 3 Blitar” di tulis oleh Ifa Lutfiana, NIM : 

12201183071 Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri  Sayyid 
Ali Rahmatullah Tulungagung, yang di bimbing oleh  Ibu Indah Komsiyah, S.Ag., 
M.Pd. 

           Kata kunci: Strategi Guru, Hafalan Al-Qur’an  

  

Berawal dari kegundahan dan kecemasan seluruh masyarakat terkait 
pemkembangan keagamaan anak anak yang kurang, di tambah lagi semua sudah serba 

modern , anak anakzaman sekarang sangat gemar bermain handphone sehingga para 
masyarakat resah bila tidak ada suatu program yang bisa menambah wawasan anak anak 
tentang keagamaan, salah satunya dengan mempelajari dan menghafal kan Al Qur’an 

dengan bimbingan guru tahfidz yang memadai agar dapat mengenalkan lebih jauh lagi 
tentang bagaimana cara mempelajari memahami, membaca dan menghafalkan Al 

Qur’an dengan baik dan benar. Maka dari itu untuk menjawab keresahan masyarakat di 
Mts Negeri 3 Blitar mengadakan program menghafal Al Qur’an dengan fasilitas yang 
memadahi serta guru tahfidz yang berpengalaman sehingga dapat membimbing peserta 

didik dalam membaca dan menghafal dengan baik. 
 Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah :1.Bagaimana metode pelaksanaan 

strategi guru dalam mengingkatkan hafalan Al Qur’an peserta didik di Mts Negeri 3 
Blitar  2. Hambatan dan solusi guru dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an peserta 
didik di Mts Negeri 3 Blitar 3. Dampak strategi guru dalam meningkatkan hafalan Al 

Qur’an peserta didik di Mts Negeri 3 Blitar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 
strategi apa yang dilakukan guru dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an di Mts Negeri 

3 Blitar, penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, sedangkan teknik 
pengumpulan data berasal dari wawancara, dokumentasi, dan observasi di lapangan, dan 
untuk menganalisis data menggunakan model interaktif. Hasil  penelitian menunjukkan 

bahwa :  
1). Metode pelaksanaan strategi guru dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an 

peserta didik Mts Negeri 3 Blitar meliputi guru menentukan strategi yang tepat utuk 
menghafal Al Qur’an yaitu dengan strategi bimbingan  dan menggunakan metode 
menghafal yang seragam dan tidak berbeda beda, membentuk tim guru yang di pimpin 

oleh waka kurikulum serta beranggotakan sebagian guru tahfidz dan semua wali kelas 
tahfidz. Dan yang terakhir adalah mengatur waktu menghafal Al Qur’an, dan waktu 

yang di tetapkan adalah di pagi harisebelum memulai pembelajaran umum, hal ini 
dilakukan agar anak anak lebih fresh dalam memulai menghafal Al Qur’an metode 
takrir dan setoran di depan kelas di damping oleh guru tahfidz masing masing. Dan 

menberikan evaluasi terkait hafalan peserta didik  
 2). Hambatan dan solusi strategi guru dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an 

antara lain: a) hambatan nya adalah guru yang kurang memahami metode yang telah di 
tetapkan, sehingga masih kurang wawasan tentang metode tersebut, b) solusi nya adalah 
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membentuk tim tahfidz untuk mendukung program agar berjalan lebih baik lagi c) anak 

yang ingin masuk kelas tahfidz tetapi kemampuan nya masih kurang sekolah 
menyiapkan kelas khusus yaitu kelas dasar bertujuan untuk membantu siswa dalam 
memulai membaca Al Qur’an dengan baik dan benar   

3). Dampak strategi yang di lakukan guru dalam meningkatkan hafalan peserta 
didik di Mts Negeri 3 Blitar anatara lain: di mulai dari bacaan anak yang semakin bagus 

dan tartil, dan tentang hafalan anak menjadi tambah banyak serta tajwid semakin bagus 
dan maksimal dan dari segi kepribadian anak menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya, 
perangai nya menjadi tambah religius dan bertambah sopan santunnya kepada orang 

lain.  
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ABSTRACT 

            This thesis with the title "Teacher's Strategy in Improving the Memorization 

Ability of Students at Mts Negeri 3 Blitar" was written by Ifa Lutfiana, NIM : 
12201183071 Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali State Islamic 
University Rahmatullah Tulungagung, who was guided by Mrs.Indah Komsiyah, S. Ag, 

M.Pd. 

          Keywords: Teacher Strategy, Memorizing Al-Qur'an 

 
          Strategy is a directive that exists before carrying out an activity or goal so that it 
can run well and smoothly and get satisfactory results. When doing big plans in an 

institution or organization, a strategy is needed because strategy is an important factor 
to achieve a goal. From the explanation above, it can be underlined that in planning a 

strategy cannot be separated from the teacher's role in guiding and motivating all 
students, as well as the teacher's strategy in improving the memorization of the Qur'an is 
a good and noble thing because memorizing the Qur'an The Qur'an is an activity that is 

loved by Allah because humans learn, understand and memorize verse by verse in the 
Qur'an is a way to maintain the purity, authenticity and sanctity of the Qur'an. 

           Starting from the anxiety and anxiety of the entire community regarding the lack 
of religious development of children, plus everything is completely modern, today's 
children are very fond of playing cellphones so that people are restless if there is no 

program that can add insight to children about religion, one of which is by studying and 
memorizing the Qur'an with the guidance of an adequate tahfidz teacher in order to be 

able to introduce further about how to learn to understand, read and memorize the 
Qur'an properly and correctly. Therefore, to answer public unrest at Mts Negeri 3 Blitar, 
they held a program to memorize the Qur'an with adequate facilities and experienced 

tahfidz teachers so that they could guide students in reading and memorizing well. 
         The focus of research in this study are: 1. The teacher's strategy in improving the 

students' memorization of the Qur'an at Mts Negeri 3 Blitar 2. Barriers and teacher 
solutions in improving the memorization of the Qur'an of students at Mts Negeri 3 
Blitar 3. The impact of the teacher's strategy in improving students' memorization of the 

Qur'an at Mts Negeri 3 Blitar. This study aims to find out what strategies are used by 
teachers in improving the memorization of the Qur'an at Mts Negeri 3 Blitar, this study 

uses qualitative research, while the data collection techniques come from interviews, 
documentation, and field observations, and to analyze the data using the model. 
interactive. The results showed that: 

           1). Mts Negeri 3 Blitar  dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an peserta didik, 
strategi yang dilakukan guru dalam meningkatkan hafalan Al Qur’an adalah 

menggunkan metode yang seragam dan tidak berbeda beda, membentuk tim guru yang 
di pimpin oleh waka kurikulum serta beranggotakan sebagian guru tahfidz dan semua 
wali kelas tahfidz. Dan yang terakhir adalah mengatur waktu menghafal Al Qur’an, dan 

waktu yang di tetapkan adalah di pagi harisebelum memulai pembelajaran umum, hal 
ini dilakukan agar anak anak lebih fresh dalam memulai menghafal Al Qur’an metode 

takrir dan setoran di depan kelas di damping oleh guru tahfidz masing masing 
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            2). The obstacles and solutions for the teacher's strategy in improving the 

memorization of the Qur'an include: a) the obstacle is that the teacher does not 
understand the method that has been set, so there is still lack of insight into the method, 
b) the solution is to form a tahfidz team to support the program so that running better c) 

children who want to enter the tahfidz class but their ability is still lacking in school 
prepare a special class, namely the elementary class aimed at helping students start 

reading the Qur'an properly and correctly 
3). Dampak strategi yang di lakukan guru dalam meningkatkan hafalan peserta 

didik di Mts Negeri 3 Blitar anatara lain: di mulai dari bacaan anak yang semakin bagus 

dan tartil, dan tentang hafalan anak menjadi tambah banyak serta tajwid semakin 
mantap dan dari segi kepribadian anak menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya, 

perangai nya menjadi tambah religious dan bertambah sopan santunnya kepada orang 
lain.  
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 الملخص

ِالقرأنِوِالحدا ثِللطالبِفيِيِلبحثِالعلميِبالموضعِ"تطبيقِطريقةِحفظِاآلياتِالقرأنِفيِالمواد
ِرقمِالطلابِ",ِرقمِدفترِالقيد: ِالثانيةِباليتارِعيفةِلطفينا ِالحكومية ِالمدرسةِاإلسالمية

١٠٠٢١١١٠٢٢١ِ.ِ ِالحكومية ِاإلسالمية ِفيِالجامعة ِالتربيةِوالعلومِالتعليمية سيدِعليِرحمةِفيكِلية
ِإنداهِخمسيهِلعالمِفيِالدينِالماجيستيرِالمجستير فيِالتربويِِِِِِِِِِِِِِِِ اللِتولونجِاجونج.ِالمشريفة:

ِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِِ  

ِالإستراتيجيةِهيِتوجيهِموجودِقبلِتنفيذِنشاطِأوِهدفِبحيثِيمكنِأنِتعملِبشكلِجيدِوسلس
كِبيرةِفيِمؤسسةِأوِمنظمةِ،ِهناكِحاجةِإلِإستراتيجيةِ ِعندِالقيامِبخطط وتحصلِعلىِنتائجِمرضية.
ِيمكنِالتأكيدِعلىِأنهِفيِالتخطيطِ ،ِ ِمنِالشرحِأعلاه ِعاملِمهمِلتحقيقِالهدف. لأنِالإستراتيجية

استراتيجيةِالمعلمِلستراتيجيةِلِيمكنِفصلهاِعنِدورِالمعلمِفيِتوجيهِوتحفيزِجميعِالطلابِ،ِوكذلكِ
ِيتعلمونِ ِجيدِونبيلِلأنِحفظِالقرآنِالقرآنِنشاطِيحبهِاللِلأنِالبشر ِأمر ِالقرآن ِذاكرة ِتحسين في
`ويفهمونِويحفظونِالآيةِبالقرآنِهوِوسيلةِللحفاظ علىِنقاءِالقرآنِوأصالتهِوقدسيتهِ . 

ِمنِقلقِوقلقِالمجتمعِبأكملهِفيماِيتعلقِبنقصِالتطورِ            الدينيِللأطفالِ،ِبالإضافةِإلِِبدءًا
ِالناسِ ِيشعر ِحتى ِالمحمولة ِالهواتف ِبلعب ِجدًا ِمغرمون ِاليوم ِأطفال ِفإن ،ِ ِتمامًا ِحديث ِشيء كل
ِثاقبةِللأطفالِحولِالدينِ،ِأحدهاِهوِدراسةِ ِلمِيكنِهناكِبرنامجِيمكنِأنِيضيفِنظرة بالقلقِإذا

كِيفيةِتعلمِفهمِالقرآنِوحفظهِبإرشادِمنِمعلمِتحفيظِمناسبِمنِأجلِالتم كنِمنِتقديمِالمزيدِحول
ِأقامواِ ِفي، ِالعامة ِالضطرابات ِعلى ِللرد ،ِ ِلذلك ِوصحيح. ِصحيح ِبشكل ِوحفظه ِوقراءته القرآن
ِتوجيهِ ِمن ِيتمكنوا ِحتى ِالخبرة ِذوي ِالتحفظ ِومعلمي ِالمناسبة ِالتسهيلات ِمع ِالقرآن ِلحفظ برنامًجا
 .الطلابِفيِالقراءةِوالحفظِبشكلِجيد
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ِالمعلمِفيِتحسينِحفظِالطلابِللقرآنِفيِتركزِالبحث ِاستراتيجية .ِ ِالدراسةِعلى: فيِهذه الحواجزِ 
.ِأثرِاستراتيجيةِالمعلمِفيِتحسينِحفظِالطلاب3ِبليتارِ وحلولِالمعلمِفيِتحسينِذاكرةِالقرآنِلطلاب
ِفي ِالمعلمونِفيِتحسينِح للقرآن ِيستخدمها ِالتي ِالستراتيجيات ِمعرفة ِإل ِالدراسة ِهذه فظِتهدف
ِبينماِتأتيِتقنياتِجمعِالبياناتِمنِالمقابلاتِ القرآنِفي ِالبحثِالنوعيِ، ِالدراسة ِوتستخدمِهذه ،
ِأظهرتِالنتائجِأن ِ،ِوإلِتحليلِالبياناتِباستخدامِالنموذج.ِتفاعلي.  :والتوثيقِوالملاحظاتِالميدانية

ِفي ِالمعلم ِيستخدمها ِالتي ِالستراتيجية ،ِ ِللطلاب ِالقرآن ِتحفيظ ِتحسين ِهيِفي ِالقرآن ِحفظ ِتحسين
ِلتشكيلِفريقِمنِالمعلمينِبقيادةِالأستاذ.ِواكاِمنِالمنهجِ ،ِ استخدامِزيِموحدِوليسِطريقةِمختلفة
ِوآَرِشيءِضبطِوقتِحفظِالقرآنِ،ِ ِمنِبعضِمعلميِتحفيظِوجميعِمعلميِصفةِتحفيظ. وتتكون

كِحتىِيكونِالأطفالِأعذبِفيِويكونِالوقتِالمحددِفيِالصباحِقبلِالبدءِفيِالتعلمِالعامِ،ِويتمِذل
كِلِمعلمِتحافظ ِطرقِالإيداعِأمامِالفصلِبرفقة  بدءِحفظِالقرآنِبالتكرير.

ِالمعلمِفيِتحسينِذاكرةِالقرآنِماِي(ِالعقبةِهيِأنِالمعلمِلِ تشملِالمعوقاتِوالحلولِلستراتيجية
ِالتيِتمِوضعهاِ،ِلذلكِلِيزالِهناكِنقصِفيِفهمِالطريقةِ،ِب (ِالحلِهوِتشكيلِفريقِيفهمِالطريقة

حفظِلدعمِالبرنامجِبحيثِيعملِبشكلِأفضلِج(ِالأطفالِالذينِيرغبونِفيِدَولِفصلِالتحفظِ
ولكنِقدرتهمِلِتزالِتفتقرِفيِالمدرسةِلإعدادِفصلَِاصِ،ِوهوِالفصلِالبتدائيِلمساعدةِالطلابِ
 علىِالبدءِفيِقراءةِالقرآنِبشكلِصحيحِوصحيح

ِالتيِي نفذهاِالمعلمِفيِتحسينِالحفظِلدىِالطلابِفيأثرِالستراتيجية ،ِمنِبينِأمورِأَرى:ِبدءًاِمنِ 
قراءةِالأطفالِالتيِتتطورِبشكلِأفضلِوأكثرِرقةِ،ِوحولِتحفيظِالأطفالِتزدادِوتلاوةِأصبحِأكثرِ
ِأكثرِتديناًِوأكثرِتهذيباًِ ِالطفلِتتحسنِأكثرِمنِذيِقبلِ،ِأصبحِمزاجه استقراراًِومنِحيثِشخصية

َرينمعِالآ . 

  


